

修学旅行をトラブルもなく、無事安全に終わることができました。

周りの方々のお蔭です。本当に心から感謝の気持ちでいっぱいです。

3年生は、集団行動全般に渡って規律正しく、時間にゆとりをもって過ごすことができました。最終日、1組の昼食を提供してくださったお店の女将さんから、

「校長先生、素晴らしい生徒さんたちですね。みんな、先に『おねがいます』と挨拶を行ってくれたり、履物をきちんと揃えたり。きちんとしていて、こんな学校初めてです。また、今後ともよろしく願います」と、

とても嬉しい気持ちにさせられるお褒めの言葉を頂戴しました。この言葉は、食事後の生徒代表によるお礼の言葉を受けて、再度女将さんが生徒たちに話されました。大きな拍手と微笑ましい表情に包まれた空間は、実に居心地が良かったです。

言葉のもつ魅力を実感しました。

私は、久しぶりの県外2泊修学旅行は、大成功だったと自負しています。この主役は、やはり生徒たち、そして、陰の主役として教師及び添乗員さん、さらには、見学・体験先のスタッフの方々、加えて、台風の危機が迫っていた中でハンドルを握っていたバス運転手さん、また何より、当日まで健康状態の維持管理に配慮を重ねてくださった保護者とそのご家族の皆様など、多くの人の力の結集だったと捉えるところです。

「青雲の志」の高まりを感じた3日間に心から感謝します。

嬉しい思い出となりました。

ありがとうございました。